

## NOUGATINE PARIS

Le spa Oria est un écrin de beauté où les familles sont invitées à se ressourcer. Véritable atelier privé où l'initiation se veut ludique et sensorielle, une bulle d'amour et de bienveillance se dessine autour de vous et votre enfant. Installés dans notre salon de soin duo, nos expertes beauté vous accompagnent pour assurer une connexion entre vous et votre enfant par le biais du toucher-massage, des textures et senteurs gourmandes de Nougatine Paris.

*The Oria spa is a beauty oasis where families are invited to unwind. A truly private workshop, we create a bubble of love and kindness around you and your child, making their initiation playful and sensorial. Set up in our duo treatment room, our beauty experts accompany you to ensure a connection between you and your child through touch-massage and the gourmet textures and scents of Nougatine Paris.*

### L'INSTANT COMPLICE

MOMENT OF COMPLICITY | 30 MIN  
PARENT & ENFANT | PARENT & CHILD

Profitez d'un soin ciblé du visage ou du corps en cabine duo avec votre enfant et découvrez notre gamme de soins gourmands pour enfant by Nougatine Paris aux textures amusantes et aux formulations naturelles. Une expérience pleine de douceur et de complicité.

*Accessible aux enfants de 6 à 12 ans, accompagnés d'un adulte.*

*Enjoy with your child a targeted facial or body treatment in a duo cabin and discover our range of gourmet skincare products for children by Nougatine Paris, with fun textures and natural formulas. An experience full of gentleness and complicity.*

*For children ages 6 to 12, accompanied by an adult.*

Accès privatisé au bain à remous en duo  
en supplément **30 MIN**

*Private access to the Jacuzzi for couples  
available at an additional cost **30 MIN***

**SOIN GOURMAND VISAGE 5/10 ANS**  
GOURMET FACIAL | 30 MIN

Offrez à votre enfant une expérience pleine de gourmandise avec ce soin qui lui rappellera ses plus beaux souvenirs vécus dans les parcs d'attractions et les fêtes foraines.

*Give your child a rich, gourmet experience with this treatment that will bring back all of their fondest memories of amusement parks and funfairs.*

**SOIN PURETÉ VISAGE 11/14 ANS**  
PURITY FACIAL | 30 MIN

Nettoyage, gommage, pose d'un masque au charbon, massage doux avec les produits spécifiques by Nougatine Paris proposant une routine soin à domicile afin d'apprendre les bons gestes au quotidien pour garder une peau saine le plus longtemps possible.

*Cleansing, exfoliation, charcoal mask application and a gentle massage with specialized products by Nougatine Paris, initiating a home care routine with the right daily gestures to keep their skin healthy for as long as possible.*

**REPOS DES PRINCES ET  
DES PRINCESSES**

REPOSE FOR PRINCES AND PRINCESSES  
30 MIN

Sérénité et relaxation sont les maîtres-mots de ce soin spécialement conçu pour votre enfant. Un massage apaisant du dos, de la nuque, des bras et des jambes, pour une expérience sensorielle unique qui l'emportera au Pays des Merveilles.

*Serenity and relaxation are the key words of this treatment specially designed for your child. A soothing massage of the back, neck, arms and legs, for a unique sensorial experience that will transport them to Wonderland.*

**MON ESCALE GOURMANDE**  
MY GOURMET GETAWAY | 60 MIN

Cette escale dédiée au bien-être est la combinaison d'un *Soin gourmand visage* de 30 minutes ainsi que d'un *Repos des Princes et des Princesses* de 30 minutes.

*This interlude dedicated to your child's wellbeing is a combination of a 30-minute "Gourmet Facial" and a 30-minute "Repose for Princes and Princesses".*